

## **Jobs aus der Box – Ein spannender Tag voller Entdeckungen!**

Vor kurzem haben wir Jobs aus der Box in einem 3-stündigen Workshop erlebt und es war ein echtes Highlight! In kurzer Zeit haben wir uns durch eine Vielzahl von Stationen gearbeitet, die alles von Elektrotechnik bis Friseurhandwerk abdeckten. Jede Station war eine neue Herausforderung, die uns nicht nur zum Nachdenken anregte, sondern uns auch ganz praktisch in neue Berufsfelder eintauchen ließ.

Zu Beginn ging es mit der Elektrotechnik los: Wir haben uns mit Kabeln und Klemmen eine Giraffe gebaut. Danach ging es weiter in den Friseursalon – hier haben wir mit kreativen Frisuren experimentiert und uns von den neuesten Trends inspirieren lassen. Danach haben wir einen Termin Planen dürfen

Was diesen Workshop so besonders machte, war die Vielfalt der Aufgaben. Jede Station bot die Möglichkeit, Neues zu entdecken und sowohl im Team als auch individuell Lösungen zu finden. Ob handwerklich oder kreativ – es gab immer etwas zu tun, und dabei kam der Spaß nie zu kurz.

Dieser Tag hat uns nicht nur neue Einblicke in verschiedene Berufsfelder gegeben, sondern auch gezeigt, wie vielfältig und spannend die Welt der Arbeit sein kann. Wir sind auf jeden Fall mit vielen neuen Ideen und Eindrücken nach Hause gegangen!